

LA DINÁMICA DE LOS GASTOS DE CAPITAL EN LAS COMUNIDADES AUTÓNOMAS: UN ANÁLISIS DE SUS DETERMINANTES

Autor: *Santiago Lago Peñas*
Universidad de Santiago de Compostela

RESUMEN

En el presente trabajo se analizan los factores determinantes de los gastos de capital de las Comunidades Autónomas (CCAA) en el período 1984-1996. Tras una descripción de los principales rasgos que definen su dinámica, procedemos a analizar la importancia relativa de las distintas fuentes de financiación y la existencia de preferencias dispares entre las CCAA sobre el reparto de fondos disponibles entre consumo e inversión pública.

Palabras clave: Gastos de capital, Haciendas Autonómicas, Financiación autonómica.

ABSTRACT

In this paper I analyse the spending choices made by Spanish Autonomous Communities during the period 1984-1996. After describing the dynamics of capital spending in all Autonomous Communities, the weight of the different financing sources –conditional grants, public debt and current resources- is quantified and the disparities among regions in terms of preferences on public consumption and investment are evaluated.

Key words: Capital Spending, Spanish Regional Governments, Fiscal Federalism Framework in Spain